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Die Kinder in der 4. Klasse
bekommen heute, am Mittwoch,
05.02.25, ihr echtes Zeugnis und
alle wichtigen Anmelde-Unterlagen
für die neue Schule. Bitte
unterschreiben Sie auf Blatt 4, dass
Sie die Unterlagen bekommen
haben und geben Sie das Blatt
morgen Ihrem Kind mit in die
Schule.

Die Kinder in der 3. Klasse
bekommen heute erst eine Kopie
vom Zeugnis. Bitte lesen Sie das
Zeugnis in Ruhe und
unterschreiben Sie es. Am Freitag
kann Ihr Kind die Kopie in der
Schule gegen das echte Zeugnis
tauschen. Bitte geben Sie Ihrem
Kind eine feste Mappe mit, damit
das Zeugnis ordentlich bleibt.

Die Kinder in der 1/2 bekommen
erst am Ende des Schuljahres ein
Zeugnis.

Termine im Februar Zeugnisse

05.02.25: Ausgabe Zeugnisse
Jahrgang 4, Ausgabe
Zeugniskopien Jahrgang 3,
Ausflug “Schulkinowochen”
unserer Schildkröten, Roten
Pandas und Delfine
07.02.25: Ausgabe Zeugnisse
Jahrgang 3 sowie Lern- und
Förderempfehlungen,
Unterrichtsschluss für alle
Kinder um 10.45 Uhr
10.02.25: Beginn 2. Halbjahr,
Stundenplanwechsel
27.02.25: 4. Kinderparlament
28.02.25: Schulkarneval

      WICHTIGER AUSBLICK
03.03.25: Rosenmontag
(unterrichtsfrei)
04.03.25: Veilchendienstag
(unterrichtsfrei)
05.03.25: Gottesdienst
“Aschermittwoch”
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Liebe Eltern und Familien,

dieser Brief gibt Ihnen wichtige Informationen über die Schule. 
Sie bekommen auch kleine Einblicke in das Schulleben.

Wir wünschen Ihnen viel Freude beim Lesen!

-komm. Schulleitung-



Aus der Schule
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Gelebte Demokratie: Klassenrat und Kinderparlament

Jede Klasse an der Hermannschule hat einmal in der Woche einen Klassenrat.
Dort sprechen die Kinder über wichtige Themen. Sie können Ideen für ihre Klasse
oder die ganze Schule vorschlagen. Die Kinder leiten den Klassenrat
abwechselnd selbst.
Zwei Kinder aus jeder Klasse werden gewählt. Sie bringen die Ideen in das
Kinderparlament (KiPa). Das KiPa trifft sich etwa alle vier Wochen. Dort werden
die Vorschläge besprochen. Manche Themen gehen danach zurück in die
Klassen. So entscheiden alle Kinder gemeinsam.
Die Erwachsenen in der Schule hören sich die Ideen der Kinder an. Sie prüfen, ob
die Vorschläge umgesetzt werden können. So können die Kinder ihre Schule
mitgestalten und Demokratie lernen.

Ergebnisse des Kinderparlaments vom 30. Januar:
Die Kinder haben gemeinsam beschlossen:

Alle Klassensprecher dürfen sich zu Streitschlichtern ausbilden lassen.
Die Teilnahme ist freiwillig.
Wenn ein Klassensprecher nicht mitmachen will, kann ein anderes Kind aus
der Klasse teilnehmen.
Nach der Ausbildung gibt es einen Dienstplan.
Bei großen Streits helfen weiterhin die Erwachsenen.

Außerdem haben die Kinder über den Schulflohmarkt im Mai gesprochen. Sie
haben überlegt, was mit dem eingenommenen Geld passiert. Auch ihre Wünsche
für den Schulhof haben die Kinder besprochen. 

Neu im Team

Wir haben zwei neue Mitarbeiterinnen in der Hermannschule. Frau Mselati
arbeitet jetzt an unserer Schule. Sie übernimmt die Aufgaben von Frau
Baumeister. Frau Baumeister ist seit Januar in Mutterschutz. Frau Mselati hilft
unseren jüngeren Kindern beim Lernen.
Auch Frau Wenzel ist neu. Sie arbeitet als Heilpädagogin an unserer Schule.
Wir freuen uns, dass beide da sind, und heißen sie herzlich willkommen!



Aus den Lerngruppen
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Unsere Maulwürfe (EK 1) haben im Januar viel über das Jahr
gelernt. Jetzt kann jedes Kind mit Perlen seinen Geburtstag
zählen und das Namensschild an die richtige Stelle setzen.

Am Freitag, 17.01.2025, war Frau Cordier in der
Katzenklasse (EK 4) zu Besuch. Die Kinder nennen sie
auch „Oma Jelle“. Sie brachte ihr Erzähltheater (Kamishibai)
mit und erzählte eine spannende Winter-Hexen-Geschichte.
Die Kinder hörten über eine Stunde lang gebannt zu.
Zum Abschied bekam jedes Kind ein süßes Lesezeichen.
Es war ein wunderschönes Erlebnis! Wir hoffen, dass uns
Frau Cordier öfters besucht und sagen herzlichen Dank! 😊

Heute, am Mittwoch, gehen die Kinder aus der 3. und
4. Klasse (Schildkröten, Rote Pandas, Delfine) ins
Kino. Sie schauen den Animationsfilm „Alles steht Kopf
2“. Im Film erlebt das Mädchen Riley, wie sich in ihrem
Kopf viel verändert. Neue Gefühle kommen dazu, und
das alte Team – Freude, Trauer, Wut, Angst und Ekel –
weiß nicht, was es tun soll. Dann taucht Zweifel auf –
und sie ist nicht die Einzige, die neu ist!
Der Film zeigt, wie sich Gefühle verändern, wenn man
älter wird. 

Die Füchse (EK 3) zeigen auf Fotos, wie sie das Einmaleins
üben. Zuerst haben die Kinder mit Materialien gelernt, um das
Einmaleins gut zu verstehen. Jetzt üben sie die wichtigsten
Aufgaben so oft, dass sie sie schnell lösen können.
Dafür gibt es in der Einmaleins-Werkstatt viele verschiedene
Übungen. So macht das Lernen mehr Spaß und alle Kinder sind
mit Freude dabei!


